



はくろ（白鷺）の散歩Ⅶ

【合唱祭開催される その2】

第1部のプログラムは次の通りでした。

クラス等	曲名
2年学年合唱	With you smile
2年2組	キミのもとへ…
2年1組	時を越えて
2年3組	fight
2年4組	地球星歌～笑顔のために～
1年学年合唱	平塚中等教育学校校歌
1年1組	大切なもののうた
1年3組	My Own Road 僕が創る明日
1年2組	栄光の架橋
1年4組	地球星歌～笑顔のために～
1年5組	輝くために
3年学年合唱	手紙～拝啓 十五の君へ～
3年2組	青い鳥
3年4組	群青
3年1組	言葉にすれば
3年3組	言葉にすれば

第1部は審査により、各学年1クラスずつグランプリが選ばれますか、1年生は5組、2年は3組、3年は2組がグランプリに輝きました。

第2部のプログラムは次の通りでした。

クラス等	曲名
4年4組	群青
5年1組	君が君に歌う歌
4年3組	蝶 はばたく朝
4年1組	一詩人の最後の歌
5年4組	等圧線
5年2組	やわらかいいのち 第5楽章
4年2組	ほらね、
5年3組	無音が聴こえる
5年学年合唱	学年合唱メドレー13期の軌跡
合唱部	クリスマスメドレー

今年は、5年2組と4組が同点で、同時にグランプリに選ばれました。

令和8年1月9日
～校長室の窓から～ 令和7年度 No.17
神奈川県立平塚中等教育学校
校長 松本 靖史

第1部、第2部とも外部審査員の先生からお褒めの言葉をいただくほど素晴らしい合唱でした。本当にどのクラスもどのクラスも真摯に取り組んだと思います。合唱は、クラス全員の意欲や協力が無ければ成り立ちません。この経験を他の行事や学習活動に生かしてくれればと思います。

【冬休み前の全校集会】

令和7年12月25日(木)に、冬休み前の全校集会を行いました。校長からは、「昭和100年」に関連して平和について考えること、北海道・三陸沖後発地震注意情報に関連して学校以外の場所で地震に遭遇した時の適切な対応について、正月に関連して伝統的な食材や調理法についてお話をしました。

【前期生百人一首大会】

令和8年1月8日(木)の午後に前期生は、「日本の古典文化に親しみ、知識・教養を深める」ことを目的として、百人一首大会を開催しました。会場は今年も平塚市総合体育館のアリーナをお借りしました。

大会は、読み手が王仁の「難波津に 咲くやこの花冬ごもり いまを春べと 咲くやこの花」を序歌として詠みあげてスタートしました。国語の授業で、百人一首の暗唱や予行の競技も行っていたので、早速生徒たちの熱戦が繰り広げられました。百首の中で、一番盛り上がった歌は、今年もなぜか「ちはやぶる 神代もきかず竜田川 からくれなゐに水くるとは」でした。

なお、クラス順位1位は、1年が5組、2年が1組、3年が4組でした。

